

➤ **Spitzklicker „Das 38. Programm – Der Weisheit letzter Schuss!“ – im Musik-Kabarett Schatzkistl, Mannheim, Augusta-Anlage 4-8 (20.00 Uhr)**

Wie in der Vergangenheit war diese Veranstaltung mit **80 Teilnehmern** sehr gut besucht. Keiner musste sein Kommen bereuen, denn es gab nicht nur viel humorvolles, sondern wie stets auch vieles zum Nachdenken. Die Presse brachte es auf den Punkt: Das Programm war „frech, bissig, zuweilen ein bisschen böse, aber immer mit einem Augenzwinkern und dem Schalk im Nacken“. Es wurden Themen aus dem normalen Alltag angesprochen aber auch mit spitzer Zunge den Politikern „aufs Maul“ geschaut.

Es wurden Themen angesprochen wie man z.B. Heizung sparen kann: „Wo viele Menschen sind, da ist es warm“. Auf Basis des Kossakenchors ging man auf den Ukrainekrieg sehr intensiv ein, ebenso wurde Unverständnis gegenüber dem „Letzten Generation“-Vorgehen geäußert. U.a. sollte man nicht mehr von Indianern sprechen, sondern vielmehr von „Indigenianern“, was als Konsequenz bedeutet, dass man die Karl May-Romane umschreiben muss. Ferner wurde das Weltgeschehen beleuchtet mit Hinweis auf China. Viele weitere Themen aus dem Alltag, der Politik usw. wurden perfekt satirisch angesprochen. Es war ein ungeheuer abwechslungsreicher Abend geboten, der vor allem die Lachmuskeln strapazierte.